

31 août Nuit internationale de la chauve-souris

Journée Mondiale évolue, c'est la première Nuit qui obtient une page dans le site des Journées Mondiales... il ne s'agit pas à proprement parler d'une grande cause mais la nuit consacrée aux chauves-souris est l'occasion de nombreuses manifestations, aussi bien en France qu'à l'étranger.

Partout dans le monde (ou presque), elle a élu domicile

C'est peut-être parce que ces mammifères volants ont conquis l'essentiel des milieux de la planète que ses aficionados ont souhaité lui consacrer une nuit.

Cela fait déjà 23 ans (depuis 1997) que la Nuit de la chauve-souris est organisée lors du dernier week-end du mois d'août pour permettre au grand public de découvrir ce petit mammifère particulièrement méconnu et parfois même mal-aimé, poids des traditions et des superstitions oblige...

Des sorties-observations et même des conférences sont organisées à cette occasion pour la faire mieux apprécier et reconnaître enfin ses mérites, notamment dans la lutte contre la prolifération des moustiques...

Un site à visiter : www.nuitdelachauvesouris.com